



**Diversität braucht Kontinuität - wie Blühflächen die Artenvielfalt fördern können**

[Kurzartikel]

Fabian Bötzl, Jochen Krauss, Andrea Holzschuh und Ingolf Steffan-Dewenter  
Diversität braucht Kontinuität - wie Blühflächen die Artenvielfalt fördern können  
Die Wirksamkeit von Blühflächen ist umstritten. In einer großen Feldstudie haben die Autoren daher die Effekte von Blühflächen auf die Artenvielfalt untersucht und sie mit Magerrasen verglichen. Für eine hohe Artenvielfalt sollten Blühflächen mit verschiedener zeitlicher Kontinuität mit halbnatürlichen Habitaten kombiniert werden.

Mehr:

<https://www.anl.bayern.de/publikationen/anliegen/meldungen/wordpress/bluehflaechen/>.

---

Dr. Bernhard Hoiß Bayerische Akademie für Naturschutz und Landschaftspflege  
(ANL) Fachbereich 1 - Biologische Vielfalt Seethalerstraße 6 83410 Laufen  
Telefon: +49 8682 8963-53 Telefax: +49 8682 8963-17  
[bernhard.hoiss@anl.bayern.de](mailto:bernhard.hoiss@anl.bayern.de) [www.anl.bayern.de](http://www.anl.bayern.de)